

30 Jahre *Judoabteilung* der DJK Eintracht Borbeck

Judo Gala 2017

09.12.2017 im Dojo der Eintracht Borbeck

Alle 2-3 Jahre findet in der Judoabteilung eine Judo-Gala statt. Das Großereignis. Lange Vorbereitungszeit mit professioneller Unterstützung (Licht- und Tonstudio).

Ein Feuerwerk wird entfacht!

Borbecker Judoka zeigen, was sie können. Einzeln und in Gruppen werden u.a. Filmszenen in prächtigen Kostümen nachgespielt, immer mit eingebauten Judo-elementen. Sister Act, Harry Potter, Tarzan, Polizeieinsatz, Indiana Jones usw.

Aber auch reine Judotechniken sind sehr beliebt – in diesem Jahr

Blindenjudo, Kata-Mix, Vorführungen unseres Nachwuchses, Experten-Judo mit Jugendlichen und Erwachsenen. Das Borbeck Experten hat wurde jüngst dadurch bestätigt, dass es die Judoabteilung der DJK Eintracht Borbeck in der Rangliste für Vereine in NRW in die Top 10 geschafft hat.

Dazu werden noch viele Szenen im Bereich „Komik“ gezeigt.

Im Alter von vier bis siebzig sind sie dabei. Immer wieder ein Highlight.

Einladungen gehen auch an viele Freunde außerhalb des Vereins. Ca. 400 Zuschauer verfolgten das Spektakel in diesem Jahr.

Anlässlich des 30jährigen Jubiläums, wurden die besten Szenen aus den vergangenen Jahren gezeigt.

Detlef Teschner, Abteilungsleiter der Judoabteilung, Träger des 5. DAN im Judo und 2. Kyu im Karate, gründete im November 1987 die Judoabteilung der DJK Eintracht Borbeck. Unterstützt wurde er darin von seiner Frau Silke.

Detlef ist Polizeibeamter im Bereich Ausbildung, u.a. im Kampfsport.

Silke und Detlef wurden vom Ehrenvorsitzenden des Hauptvereins der DJK Eintracht Borbeck Herrn Charly Höchtl, anlässlich des 30jährigen Jubiläums, nach der tollen Judo-Gala geehrt.

Herzlichen Glückwunsch!

Nachverfolgen kann man die Judo-Gala auf unserer Webseite:

Bildergalerie: ca. 1500 Fotos

www.eintracht-borbeck-judo.de